
 

第 1回 常任委員会  

＜開催日＞ 

2023年 5月 18日(木) 

＜出席者＞（敬称略）計 43名 
校長・教頭・各クラス役員・新旧校外指導部長・新ベルマーク委員長、運

動会委員長、各サークル世話役、新指名委員長・新卒業対策委員長・新旧

運営委員・会計監査 

 

＜議事報告＞ 

 ＰＴＡ会長より  

 5月も半ばになり、少しずつ汗ばむほどの暑さを感じ

る季節となりました。 

先月末に行われた保護者会では、大きなトラブルにも

見舞われず新委員・係決定をスムーズに行うことができ

安堵しております。以前は保護者会内で新委員・係決め

をしていたことで、来校した方が優先的に委員や係を引

き受けなければならないという様な風潮がありました。

そのため、保護者会に参加する人が少なくなってしまう

ことで、委員・係決めが何時間かかっても決まらないと

いう事態が起こり、せっかくの保護者会なのに先生の話

をほとんど聞けずに終わ

ってしまう、ということ

がほとんどでした。 

この現状改善のため、

昨年度から事前に通知す

ることや救済措置を設け

ることで、安心して保護

者会に来られるように致

しました。結果的にコロ

ナ前と比べても、圧倒的に全体会や保護者会の出席率が

高くなったと感じています。まだまだ見直す点も多くあ

りますが、保護者の皆様にも納得頂き、また快く委員や

係を引き受けてもらえるように、今後も少しずつ改善し

ていきたいと思っております。 

先日は石川県で震度 6強、千葉県でも震度 5強という

大きな地震がありました。地震活動も活発化してきてい

るようなので、登下校時も含め、今一度学校近隣の皆様

と協力し、災害時の対策を見直していきたいと思います。 

今後も引き続き子どもたちの安全確保に努めていきた

いと思っておりますので、ご協力よろしくお願いします。 

 

学校長より  
新しいPTA運営・役員で1年間の活動がスタートいたし

ます。昨年度は学校内で困っていることなどPTA運営・

保護者の皆様にお手伝い頂き、活動が出来たことに感謝

しております。PTA運営・保護者の皆様もそれぞれお仕

事を抱えていたり、ご家族の事情もあるかと思いますの

で、無理のない範囲でPTA活動にご協力いただければと

思います。1年間よろしくお願いいたします。 

5月に入り運動会練習も佳境を迎え、いよいよ5月20日

(土)が本番となります。昨年度と違い、4年ぶりの大運 

 

動会となります。児童・教職員共に4年ぶりの開催に戸

惑う部分もありますが、成功できるようにしたいと思い

ます。現時点で5月19日の午後から20日の明け方まで雨

予報となっているため、天気が気になるところですが、

昨年のように2部制ではない全校での大運動会なのでど

のようにするか相談しながら日程を決定したいと思い

ます。また、5月8日(月)より、コロナの分類が5類とな

りましたが市内の学校で

ノロウイルスによる給食

の提供が出来ない事態に

なっています。今後もコ

ロナやインフルエンザ以

外の感染症対策にも力を

入れ、対応していくよう

にします。ご家庭でも引

き続き見守りをお願い致

します。 

 

学校近況  

5月20日(土)に向けて運動会練習を行っています。連

日32～33度と気温の高い日が続いています。校内でもエ

アコンを使用しながら教育活動を進めていきます。 

また、今年度運動会の暑さ対策としてPTAよりテント

や遮光ネットを購入して頂きました。子どもたちの暑さ

対策として、有効に使わせて頂きます。ありがとうござ

いました。 

 

～児童が日陰になる斜光ネット～ 

 

 

一点運動会でのお願いがあります。ここ最近ですが他 

 

 

 

 

 

 

 

 

一点運動会を含む学校行事についてのお願いです。市

内で他の学校の運動会の様子がYouTubeでアップされて

いたことが分かりました。個人情報や家庭の事情等もあ

りますのでSNSへの投稿は控えていただ

きたいと思います。よろしくお願い致し

ます。 

 

コロナの分類も変わり、教育活動の中でもマスクを外

しての活動を増やしていきたいと考えております。マス

クを外す、外さないは本人やご家庭での判断となります

ので、ご家庭でも話し合っていただけたらと思います。 

安全面についてですが、校外指導部より登下校時の道

路歩行の安全について、情報を共有頂きました。今後も
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危険箇所等の気になることがありましたら、その都度情

報を頂きたいと思います。ご協力宜しくお願い致します。 

 

教務主任 

学習面においてですが、コロナ前はグループ学習、コ

ロナにより1人学習となりましたが、今月からコロナ5類

となり、児童同士でコミュニケーションを取りながらの

授業を行うなどを開始しています。コロナ禍の中で「こ

の方法の方が良い」と分かった指導方法と、「コミュニ

ケーションを取りながら進めていく指導方法の良さ」の

両方のバランスを取りながら進めて行きたいと思いま

す。1年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 報告  

 

◆連Ｐ（松戸市ＰＴＡ連絡協議会）より 

・5月19日（金） 第1回常任評議委員会・総会 出席 

・松戸市PTA連絡協議会に対し、PTA会費の中から各家庭

72円（/年間）を支払っています。 

 

・三行詩を募集しています。（下記左側画像。）応募用紙

は下記のURLからダウンロードできますが、第3会議室に

も用紙がありますので、必要な方は取りにいらしてくだ

さい。 

 

https://www.hokkaido-pta.jp/sys/wp-

content/uploads/2023/02/r5_sangyoushi02.pdf 

 

・松戸市民活動サポートセンターより、お知らせが届い

ておりますので（下記画像右側）こちらも併せてご確認

ください。（ご興味がある方は第三会議室までお越しく

ださい。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆2022年度3月度の会計報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年度 4月度の会計報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦2022年度についての報告 

2022年度の以下報告は、総会資料をご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・事業報告（総会資料P.2） 

・会計報告 (総会資料P.4) 

・監査報告 (総会資料P.4) 

 

 

 

 

 

 

支出報告(3月 2日～3月 31日） 

委員会費 6,470円 

リース料 16,610円 

サークル費 4,884円 

学校環境支援金 3,740円 

備品費 9,670円 

会議費 7,697円 

機械・修理積立金 60,000円 

周年行事積立金 100,000円 

消耗品費 6,890円 

各種行事費 76,520円 

合計 292,481円 

支出報告(4月 1日～5月 10日） 

各種行事費 68,000 円 

リース料 33,220 円 

備品費 638 円 

消耗品費 31,020 円 

合計 132,878 円 

https://www.hokkaido-pta.jp/sys/wp-content/uploads/2023/02/r5_sangyoushi02.pdf
https://www.hokkaido-pta.jp/sys/wp-content/uploads/2023/02/r5_sangyoushi02.pdf


♦2023年度役員紹介 

2023年度のPTA役員については、総会資料P.5（Web版に

は個人情報を掲載できないため紙面のみ）をご覧くださ

い。 

 

 

♦2023年度定期総会の開催について 

内容については 2023 年度総会資料（紙面または Web 掲

載版）をご確認ください。 

 ・2022年度 事業報告、決算報告、会計監査報告 

 ・2023年度 PTA役員候補、事業計画案、予算案、 

サークル活動継続、PTA会則（役員の選

出、役員の任期、サークル規定変更につ

いて） 

（日程について） 

・5月 11日（木） 

書面総会案内・総会資料・議決権行使書及び委任状配布 

 

・5月 17日（水） 

議決権行使書及び、委任状提出締め切り 

 

・5月 25日（木） 

開票・集計 

 

・5月 31日（水） 

書面による結果報告 

 

◆2023年度指名委員を推薦・承認 

 PTA 会則 18 条 1 項に基づき、本年度の指名委員が推

薦され、常任委員会で承認されました。 

 なお、活動に際して電話番号等の個人情報を学校より

提供してもらうことがあります。この点についても常任

委員会で承認いただきましたので、ご理解の上、ご協力

をお願い致します。 

 

◆書面総会の審議事項について 

・2023年度事業計画案…総会資料 P.6 

・2023年度予算案…総会資料 P.8 

・2023年度サークル活動計測の件…総会資料 P.9 

・PTA会則「総会の開催」一部改定の承認…資料 P.10 

・PTA会則「書面総会の決議」一部改定の承認…P.10 

・PTA会則「役員の任期」一部改定の承認…資料 P.10 

 

 

 

 

◆「活動のしおり」について 

常任委員会にて、クラス役員とともに活動のしおりの

確認をしております。学校ＰＴＡ活動につきまして、疑

問がございましたら、クラス役員よりＰＴＡ運営委員に

お伝えください。ご意見などおまちしております。 

 

・常任委員会について…活動のしおり p.5 

・PTA活動のしおりについて 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・活動の計画にあたり（学校施設の利用について） 

 活動のしおり（p.1） 

・クラス慶弔費、お見舞い金について（p.2） 

・各役員、係の転出時の対応について（p.2） 

・携帯用パトロールプレートについて（p.2） 

・文書作成・印刷・配布について（p.6） 

・PTA保険について(p.7) 

 

 

 連絡事項  
◆来校時の受付方法について 

 委員会や各部会を行う際、以前は代表者のみが事務所

の来校者シートに記入し、その他の方は児童の昇降口か

ら出入りをしていましたが、防犯安全上、また、災害時の

来校者把握のため、今年度より全員事務所入り口から入

るようにお願い致します。（授業参観、保護者会等は除く）

その際に、事務所の入り口に PTA来校者ノートを準備し

ておきますので、必ず記入のうえお入りください。 

また、いずれの場合も必ず携帯用パトロールプレートを

着用してください。忘れた場合は事務室に申し出て「保

護者」のプレートの貸与を受けてください。 

 

 

◆審議事項 相談役について 

昨年度、運営役員は会長・副会長、他メンバーは全員

女性となっておりました。また、対称的に学校側は校長

先生はじめ、教頭先生、教務主任の先生は全て男性とい

うこともあり、幅広く色々な意見を取り入れたり、ボラ

ンティア活動の際女性だけでは力不足な部分の手助け

や男性ボランティアの方との円滑なコミュニケーショ

ンなどのために、元運営委員の結城さんに相談役として

ご尽力頂きました。昨年度はボランティア活動などでご

活躍頂き、大変感謝しております。 

そこで、今年度も引き続き結城さんに相談役としてご

協力頂ければと思います。また、昨年度校外副会長とし

て活動して頂きました内田さんですが、PTAのペーパー

レス化によるデータ移行や、Web発信などの重要な引継

のため、今年度は顧問としてご協力頂きたいと考えてお

ります。「PTA会則第 26条、相談役顧問について」にの

っとり、結城さんを相談役、内田さんを顧問として在籍

頂くことを常任委員会の賛成を持ちまして可決と致し

ました。 

 

 

 



◆次回常任委員会 

6 月 8 日（木）10 時～＠コンピューター室 

次回の準備は 6 年生のクラス役員の担当となります。 

9 時 45 分頃に第三会議室にお越しください。 

11 月の常任委員会はありません。 

 
 

11 月の常任委員会は開催しません。 

 

 

来校時の自転車置き場について 
  

自転車置き場は 

「南校舎裏側」（保健室前校庭）です。 
 

校門前に駐輪されますと、児童の避難経路、緊急車両

通行の妨げになる為、校門の横、家庭科室入り口付近に

は駐輪しないようにお願い致します。 

 

 

 

保護者の皆さまからのご質問 

◆…ご質問 ◇…ご意見 

 

＜PTA の運営等について＞ 

 

◆意見を持っている人はどのように伝えたらいいです

か？ 

 

（回答）職員室前の引出しの「PTA ボックス」にお手紙

などを入れて頂いたり、毎月第 1 週目の 10 時～運営委

員会を実施しているため、そのときにお越しいただいて

も大丈夫です。また、知っている方、担任の先生を通し

てお伝え頂いても大丈夫です。 

 

♦常任委員会はクラス役員は毎回 2 人で参加します

か？ 

 

（回答）1 回目と最後（3 月）の常任委員会は 2 人で出

席をお願いいたします。それ以外はご相談のうえ、お一

人だけで大丈夫です。 

 

 

 


